
MUNICÍPIO DE MONTALVÂNIA
ESTADO DE MINAS GERAIS
PODER LEGISLATIVO

ATA DE REUNIÃO LEGISLATIVA

6ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 06 DE MAIO DE 2024

Horário: 18h00 Local: Sede da Câmara

ATA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  MONTALVÂNIA,
REALIZADA NO DIA 06 (SEIS) DO MÊS DE MAIO DO ANO DE 2024 (DOIS MIL E VINTE
E QUATRO) NO PRIMEIRO PERÍODO DA SESSÃO LEGISLATIVA DO EXERCICIO DE
2024. Às 18:30 (dezoito e trinta) horas do dia 06 (seis) do mês de maio do ano de 2024
(dois mil e vinte e quatro), no salão das Sessões da Câmara Municipal de Montalvânia,
situado na rua Voltaire, 75, Centro, deste Município, realizou a reunião ordinária da Câmara
Municipal de Montalvânia,  com a presença dos seguintes vereadores: Adailton Pereira de
Souza,  João  Batista  Muniz  das  Neves,  Joaquim  Rodrigues  de  Oliveira,  Marconi  Edson
Rodrigues Barbosa, Jerry Jânio Ferreira de Souza, José dos Reis Fagundes, Wiliany Neves
Costa Mota e Vicente Neres de Santana. Havendo Quórum Regimental, o Senhor Presidente
Jerry Jânio Ferreira de Souza, declarou Aberta a Sessão “sob a proteção de Deus e em nome
do povo de Montalvânia,  iniciamos nossos trabalhos”.  O Presidente pediu a todos que
ficassem de pé  para  fazerem uma oração.  Na  sequência  o  Senhor  Presidente,  solicitou  ao
Secretário  Administrativo,  o  Sr.  Gilvando,  para  que  fizesse  a  leitura  da  ata  da  reunião
anterior, após leitura, colocou-a em discussão, não havendo objeção a ata foi aprovada e
assinada pelos edis presentes. O Secretário fez a leitura do atestado médico que justificava
a ausência da Vereadora Renata Lima Abreu. Seguindo, foi feita a leitura dos Projetos de Lei
apresentados, sendo: Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias  “Dispõe sobre as
diretrizes gerais para a elaboração e execução da Lei Orçamentária para o exercício de 2025
e dá outras providências”. Na sequência foi feita a leitura do requerimento apresentado
sendo:  Requerimento  de  nº  13/2024,  “Dispõe  sobre  a  ligação  das  placas  solares
instaladas  em  Buritizinho.”  de  autoria  do  Vereador  Nilton  Carlos  Lopes  da  Silva.  Na
sequência foi feito leitura das Indicações apresentadas, sendo: Indicação de nº 28/2024
“Dispõe sobre indicação solicitando quebra –molas nos cruzamentos da Rua Gandhi e Rua
Pablo Picasso, esquina com o Comercial Lopes. Solicitando também a implantação de outro
quebra - mola, no cruzamento da Rua Da Vinci com a Gandhi”, de autoria da Vereadora
Renata Lima Abreu. Dando seguimento, o senhor presidente solicitou ao Secretário da casa
para que fizesse a leitura dos pareceres da Comissão de Legislação, Justiça e Redação aos
Projetos de Leis nº 24, 25 e 27/2024 e a Proposta de Emenda a Lei Orgânica nº 01/2024,
continuando fez a leitura do Parecer da Comissão de Saúde, Educação, Cultura, Esporte e
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Ação Social aos Projetos de Lei nº 18 e 23/2024. Os projetos de Lei nº 19 e 20 continuam na
Comissão de Legislação Justiça e Redação para análise, e os Projetos de Lei nº 11, 16 e 17
continuam na Comissão de Direitos das Mulheres, crianças, adolescentes e Idosos para
análise. Na sequencia o Senhor Presidente passou os projetos em pauta para as devidas
comissões permanentes emitirem parecer. Logo, o Senhor Presidente passou a palavra aos
Senhores  Vereadores  para  assuntos  relevantes  ao  município,  onde  O Vereador  João
Batista  Muniz  das  Neves:  cumprimentou  o  Presidente,  os  demais  Vereadores,  os
presentes  na  galeria  e  os  internautas.  Iniciou  oferecendo os  pêsames às  famílias  dos
falecidos, incluindo a família de Dr. José, ressaltou que este foi um dos melhores Prefeitos
que a cidade teve. Falou sobre o Projeto de Lei que beneficiaria 20 (vinte) ruas do município,
que  o  mesmo  não  passou  pois  alguns  vereadores  votaram  contra,  manifestou  sua
indignação com o fato. Contou que alguns justificaram o voto contra falando que o Prefeito
não  poderia  fazer  empréstimo,  mas  que  o  mesmo  pagou  dívidas  de  administrações
anteriores. Falou que haviam ruas no projeto que eram alvo de reclamações dos próprios
vereadores que votaram contra o projeto. Ressaltou que o povo quem perde. Contou que o
mesmo projeto foi aprovado em cidades vizinhas, pois os vereadores pensam no bem do
povo, citou as cidades de Manga e Matias. Finalizou agradecendo e desejando uma boa
noite a todos. O Vereador Vicente Neres de Santana: cumprimentou o Presidente, o
secretário os demais vereadores, o povo da galeria e os ouvintes da rádio cidade. Iniciou
falando do momento delicado que está se aproximando,  mais uma eleição,  que agora
apareceram muitas  mentiras,  promessas  e  fofocas.  Narrou como foi  que ingressou na
política, contou d conselho dado por seu patrão na época. Contou que antes de ser vereador
procurou ajudas as pessoas carentes, que na política não é diferente. Que neste 28 anos de
política nunca precisou desmoralizar um colega vereador ou prefeito. Contou que muitas
pessoas  fingem  ser  seu  amigo  mas  que  querem  ver  sua  derrota,  ressaltou  que  nunca  se
importou com isso pois esta é uma missão que Deus deu. Falou que é uma pessoa livre,
dono de suas decisões. Falou que não deixará de apoiar um deputado que há 20 (vinte)
anos  tem  afinidade.  Frisou  que  na  história  de  Montalvânia  nunca  um  vereador  conseguiu
tantos  recursos  quanto  ele.  Mostrou  um documento  da  emenda de  Paulo  Guedes  em
conjunto com Ricardo Campos no valor de R$4.334.710,00 (quatro milhões e trezentos e
trinta e quatro mil e setecentos e dez reais). Finalizou desejando uma boa noite a todos. A
Vereadora Wiliany Neves Costa Mota:  cumprimentou a mesa diretora na pessoa do
Presidente  Jerry  Jânio,  os  nobres  Vereadores  presentes,  os  internautas.  Iniciou  se
desculpando e informando que estava sem voz, por isso falaria o mínimo. Demonstrou
solidariedade à família do ex prefeito Dr. José. Contou que teve a oportunidade de ter uma
amizade com Dr. José, que em 2019 foi convidada pelo mesmo para que se filiasse ao PTB.
Se solidarizou também com as famílias que perderam seus entes, Cleuza que perdeu sua
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mãe, e Zacarias e Dona Helena que também perderam um ente. Se solidarizou as famílias
que estão sofrendo com o terror no Rio Grande do Sul. Em resposta ao Vereador João
Batista, informou que não foi o prefeito que pagou as progressões, foi o Município, e que
pagou errado, ressaltou que quem deve aos funcionários é o Município e não a pessoa do
prefeito. Ainda em resposta ao vereador João Batista, disse que o mesmo desconhece o
projeto pois está em desconformidade com Lei orgânica e com o regimento interno, por isso
foi contra. Lembrou que um projeto de empréstimo já foi aprovado neste mandato. Destacou
ainda que observar a Lei  orgânica do município e o regimento interno é obrigação do
vereador.  Finalizou  desejando  que  Deus  abençoasse  a  todos.  O  Vereador  Joaquim
Rodrigues de Oliveira: cumprimentou o Presidente, os colegas Vereadores, os internautas
e os presentes na galeria. Iniciou externando seus sentimentos à família de Dr José, falou
que ele deixou um legado em Montalvânia como prefeito. Solidarizou-se também com as
outras  famílias  que  perderam  entes  queridos.  Contou  que  em  2024  está  previsto  o
orçamento em R$79.474.887,00 (setenta e nove milhões e quatrocentos e setenta e quatro
mil e oitocentos e oitenta e sete reais), que deste valor já foi empenhado R$32.364.593,00
(trinta e dois milhões e trezentos e sessenta e quatro mil e quinhentos e noventa e três
reais), que já foi pago R$18.526.829,00 (dezoito milhões quinhentos e vinte e seis mil e
oitocentos e vinte e nove reais) de janeiro a abril. Falou que o projeto que autorizava o
empréstimo seria bom no momento, mas traria transtornos no futuro, que o prefeito foi
ousado, que o dinheiro seria usado para fazer política. Contou que algumas pessoas ficaram
chateadas, mas outras concordaram com os vereadores que votaram contra o projeto. Falou
que não se arrepende e acredita que fez a coisa certa. Falou que com a emenda que o
deputado de Vicente destinou a Montalvânia dá para fazer muita coisa, citou emenda de
outros deputados, que não era necessário o empréstimo. Falou que não deve nada ao
Prefeito, que sua dívida é com os eleitores. Falou sobre a obra na Avenida Confúcio, que
está sendo feita apenas uma pista e foi gasto R$410.000,00 (quatrocentos e dez mil reais),
mas qualquer pessoa sabe que não gastou R$150.000,00 (cento e cinquenta mil reais).
Falou que as obras feitas na atual administração são de péssima qualidade.  Finalizou
desejando  uma  boa  noite  a  todos.  O  Vereador  Nilton  Carlos  Lopes  da  Silva:  
cumprimentou  os  colegas  vereadores,  o  público  presente  e  os  internautas.  Ofereceu
pêsames a família de Dr. José, que o mesmo deixou seu legado em Montalvânia. Ofereceu
os pêsames a família de Patriano. Sobre o projeto do empréstimo contou que não concorda
com o mesmo, que em seu primeiro mandato o Prefeito Jordão Medrado enviou a Casa um
projeto da mesma natureza e que também votou contra falou que não concorda com
prefeito que manda projeto de empréstimo no final do mandato, que se existe a certeza da
reeleição, envie o projeto no próximo mandato, que ninguém é contra o benefício da cidade.
Contou que quando foi presidente da Casa em 2021 e 2022 nunca deixou um projeto de
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fora. Contou que não esteve presente na inauguração da quadra de Capitânia, mas foi
informado que o prefeito falou que era prefeito e vereador de Capitania. Falou que está
disposição para conversar com o prefeito, que o mesmo era intimo na casa de seu pai. Falou
das emendas destinadas ao Município, que não há necessidade de empréstimo ao final de
mandato. Falou sobre seu requerimento para que as placas solares do Buritizinho sejam
ligadas, ressaltou que a emenda foi concedida há 02 (dois) anos.  Finalizou agradecendo a
todos. O Vereador José dos Reis Fagundes:  cumprimentou o presidente, os colegas
vereadores e o público presente. Externou seus sentimentos a família Ornelas pela morte de
Dr. José, contou que ele o colocou na política e que é muito grato. Que Montalvânia chora,
pois Dr. José deixou um legado na cidade que jamais será esquecido. Sobre o projeto do
empréstimo opinou que não é o momento de projeto de quase R$8.000.000,00 (oito milhões
de reais) para endividar o Município, que existe muito recurso na cidade. Contou que foram
favoráveis a todos os projetos que passaram por esta Casa, que o prefeito tem que respeitar
o voto de cada vereador. Falou que não é manipulado por ninguém. Finalizou desejando
uma boa noite a todos. O Vereador Marconi Edson Rodrigues Barbosa: em nome da
mesa  diretora  cumprimentou  os  nobres  colegas  vereadores,  em nome da  democracia
cumprimentou  toda  a  população  de  Montalvânia.  Iniciou  falando  que  é  valido  justificar  o
voto  contra  ao  projeto  de  financiamento  de  R$5.000.000,00  (cinco  milhões  de  reais)  para
reacapeamento de 20 ruas e terminar a Alameda Cochanina. Recordou-se do dia da votação
para captar R$2.000.000,00 (dois milhões de reais), onde R$700.000,00 (setecentos mil
reais)  era  para  adquirir  maquinário,  R$700.000,00  (setecentos  mil  reais)  era  para
pavimentar as ruas dos distritos e R$600.000,00 (seiscentos mil reais) para o projeto da
Alameda  Cochanina,  que  vereadores  entraram  com  uma  emenda  para  que  fossem
destinados R$600.000,00 para pavimentar 02 avenidas complicadas sem um projeto de
aproximação de valores, que esta foi uma atitude impensada. Que na época foi criticado nas
redes sócias por ser contra a emenda. Agradeceu aos colegas vereadores por terem votado
a favor  de suas  emendas citou o  nome das  ruas  pavimentadas.  Falou que o  prefeito
conquistou  sua  confiança,  que  quando  começou  a  trabalhar  o  vereador  foi  coerente  em
elogiá-lo. Agradeceu os nobres colegas por votarem a favor do Projeto ZEIS. Falou que o
prefeito  tem  desempenhado  um  trabalho  plausível,  citou  as  obras  que  estão  sendo
realizadas. Falou que não está criticando os vereador5es que votaram contra o projeto do
empréstimo, mas que ele foi a favor pois o prefeito está dando retorno a comunidade.
Vereador Presidente Jerry Jânio Ferreira de Souza: cumprimentou os vereadores,
cumprimentou todos os presentes, ouvintes da rádio cidade e internautas do Facebook.
Externou  seus  sentimentos  as  famílias  que  perderam seus  entes  queridos  na  semana
anterior. Homenageou Dr José, dizendo que Montalvânia está de luto pois perdeu o baluarte
da política de Montalvânia, fez um breve resumo da vida do mesmo, destacando seus atos
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na medicina e sua bagagem de benefícios a cidade. Contou que foi convidado por Dr José
em  2002  para  filiar  ao  PTB,  agradeceu  pela  oportunidade.  Finalizou  desejando  uma  boa
noite  a  todos.  Dando  continuidade  o  Senhor  Presidente  passou  para  a  próxima  fase,
colocando em votação, separadamente, os Pareceres da Comissão de Legislação, Justiça e
Redação aos projetos de Leis nº 24, 25 e 27/2024 e a Proposta de Emenda a Lei Orgânica
Municipal 01/2024, o parecer ao Projeto nº 24/2024 foi aprovado com 04 (quatro) votos
contra e 05 (cinco) votos a favor, os demais foram aprovador por unanimidade dos Edis
presentes.  Em seguida colocou em votação Parecer da Comissão de Saúde,  Educação,
Cultura, Esporte e Ação Social aos Projetos de Lei nº 18 e 23/2024, sendo estes aprovados
por unanimidade dos edis presentes.  Colocou em votação os Projetos de Leis nº 18 e
23/2024, aprovador por unanimidade dos vereadores presentes. Após colocou em votação o
Requerimento nº 13que foi  aprovado por unanimidade dos Edis presentes. Colocou em
votação a  Indicação nº  28/2024 aprovada por  unanimidade dos  Vereadores  presentes.
Prosseguindo o Senhor Presidente solicitou ao Secretário da casa que proferisse a leitura da
pauta da próxima reunião, sendo Projeto de Lei 11, 16, 17, 19, 21, 22, 23, 24, 25, 26 e
27/2024 e Proposta de Emenda a Lei Orgânica nº 01/2024, não havendo nada mais a tratar,
o senhor presidente declarou a reunião encerrada e para constar foi lavrada a presente ata
que após ser lida, discutida e aprovada será por todos assinada. Por fim, a integralidade da
reunião consta no facebook da Câmara Municipal de Montalvânia – MG, através do LINK:
https://www.facebook.com/camarademontalvania/videos/1069593704134669/?locale=pt_BR.
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EXTRATO DE ASSINATURAS ELETRÔNICAS

Documento: Ata da 6ª Sessão Ordinária de 06 de maio de 2024
Status: processo de assinatura PENDENTE
Data da Versão do Doct.: 15/05/2024 18:51:43
Hash Interno: 3o0ayudzpjktjmi1jzypojhmimqppwgocpccw3yn

Chave de Verificação

IC6H3-LXDNG-KHBQQ-TZVC9-7YCPU
Para verificar a autenticidade deste extrato, acesse: www.camaramontalvania.gwlegis.com.br/validador e informe a chave de

verificação.

Lista de Signatários Deste Documento

CPF Nome Completo Status da Assinatura

092.***.***-79 Joao Batista Muniz das Neves Assinado em 15/05/2024 18:57

478.***.***-72 Marconi Edson Rodrigues Barbosa Assinado em 15/05/2024 18:55

068.***.***-33 José dos Reis Fagundes Assinado em 15/05/2024 18:55

065.***.***-40 Jerry Janio Ferreira de Souza Assinado em 15/05/2024 18:55

003.***.***-98 Adailton Pereira de Souza Pendente

027.***.***-32 Joaquim Rodrigues de Oliveira Assinado em 15/05/2024 18:54

053.***.***-14 Nilton Carlos Lopes da Silva Pendente

013.***.***-90 Vicente Neres de Santana Assinado em 15/05/2024 18:54

052.***.***-08 Raimundo Nunes Correa Assinado em 15/05/2024 18:55

034.***.***-37 Wiliany Neves Costa Mota Assinado em 15/05/2024 18:55
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